Toutes les informations sur notre site internet :7sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions: 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements

pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

<u>Vendredi</u>: 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier) de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi: messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche: Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Samedi 4 MAI à 16h30: L'Eglise en Asie Centrale Présentation d'un film et discussion Avec Diane et Anna, témoins, et le père Pierre Messe à 18h30- Repas partagé après la Messe

1er Mai : Fête de Saint Joseph Travailleur

"Saint Joseph, Père nourricier si fidèle de l'enfant divin, époux virginal de la mère de Dieu, protecteur puissant de la Sainte Église, je viens vers toi pour me recommander à ta protection spéciale. Tu n'as rien cherché en ce monde sinon la gloire de Dieu et le bien du prochain. Tout donné au Sauveur, c'était ta joie de prier, de travailler, de te sacrifier, de souffrir, de mourir pour lui.

Tu étais inconnu en ce monde et cependant connu de Jésus, ses regards reposaient avec complaisance sur ta vie simple et cachée en lui. Saint Joseph, tu as déjà aidé tant d'hommes,

je viens vers toi avec une grande confiance.

Tu vois dans la lumière de Dieu ce qui me manque, tu connais mes soucis, mes difficultés, mes peines.

Je recommande à ta sollicitude paternelle ma recherche d'emploi. Je la mets entre tes mains qui ont sauvé Jésus enfant.

Mais avant tout implore pour moi la grâce de ne jamais me séparer de Jésus par le péché mortel, de le connaître et de l'aimer toujours plus, ainsi que sa sainte Mère, de vivre toujours en présence de Dieu, de tout faire pour sa gloire et le bien des âmes, et d'arriver un jour à la vision bienheureuse de Dieu pour le louer éternellement avec toi. Amen."



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE Tel : 04 91 93 46 07

 ${\it Site internet: sainterita marseille.} fr$

Dimanche 28 avril 2024

Moi, je suis la vigne, et vous, les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit,

car, en dehors de moi, vous ne pouvez rien faire.

L'Église est un seul Corps avec le Christ. Cet enseignement de st Paul se trouve déjà dans l'Évangile. Seules les images diffèrent : Jésus les emprunte à la vie agricole : Notre relation au Christ n'est ni une juxtaposition ni une cohabitation avec une personne étrangère. Être disciple du Christ, c'est être comme une branche qui ne fait qu'un avec le tronc et reçoit de lui la sève de l'Esprit.

Jean ne dit pas seulement ce qu'on est dans l'Église, mais ce qu'on fait quand on est uni au Christ : quels fruits on peut porter. Porter du fruit d'amour, c'est croire, pratiquer l'Évangile, aimer Dieu plus que tout, servir ses frères, évangéliser! La vie chrétienne, c'est tout cela... et vivre cela, c'est devenir un être nouveau, renaître à une vie "dans le Christ". Croire, aimer, pratiquer l'Évangile est le signe et la manifestation de notre incorporation au Christ et de notre communion avec lui :

"Voici le commandement de Dieu : avoir foi en son Fils Jésus Christ, et nous aimer les uns les autres comme il nous l'a commandé. Et celui qui est fidèle à ses commandements demeure en Dieu, et Dieu en lui." (I Jn 3,23-24)

Tout cela nous dépasse... non seulement parce qu'il y a des gens difficiles à aimer, mais parce que la charité est un don de l'Esprit qu'on ne peut pas s'approprier : il faut le recevoir par grâce. C'est pourquoi Jésus ajoute : "Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, demandez tout ce que vous voudrez et vous l'obtiendrez." (Jn 15,7)

Cette prière prend souvent la forme d'une prière de guérison : "Seigneur, donne-moi ton Esprit de charité, qu'il me guérisse de ma difficulté à aimer." L'image de la vigne nous révèle à la fois quelle morale il faut mettre en pratique, quelle grâce il faut demander et quelle création nouvelle l'Esprit accomplit en nous ! Jésus n'ignore pas que cette fidélité est un don du Père qu'il faut demander par le Fils : le but de notre vie consiste à devenir un seul être avec Jésus, Fils de Dieu... une seule plante avec lui, dans l'Esprit qui nous fait vivre :

"Je suis la vigne et vous êtes les sarments."

